

# Hilfe für

# Kultureinrichtungen

**Brake/Wesermarsch.** Die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen rät Kulturbetrieben, möglichst rasch einen Antrag auf finanzielle Unterstützung beim Bundesprogramm „Neustart Kultur“ zu stellen. Um die Notlage im Kulturbereich abzufedern und die kulturelle Infrastruktur zu erhalten, stellt die Bundesregierung im Zuge des Programms eine weitere Milliarde Euro zur Verfügung. „Unsere Kultureinrichtungen sind nach wie vor mit am stärksten von den Maßnahmen zur Eindämmung der Pandemie betroffen. Damit wir auch in Zukunft in Museen, ins Kino oder Theater gehen können, müssen wir sie weiter unterstützen“, sagt Grotelüschen zur Fortschreibung des Programms. „Schon bei meinen Besuchen vor einem halben Jahr im Central-Theater in Brake war klar, dass unsere Kultureinrichtungen, die teilweise stark mit Ehrenamtlichen arbeiten, unsere Hilfe brauchen.“ Bei den vielfältigen Fördermöglichkeiten lohne sich ein Antrag fast immer. Info: [www.kulturstaatsministerin.de/neustartkultur](http://www.kulturstaatsministerin.de/neustartkultur). MES